



MUNICIPIOS

POLITICA

DEPORTES

TECNOLOGÍA

MEDIO AMBIENTE

NACIONAL

ESTADOS

M

Si continúas utilizando este sitio aceptas el uso de cookies. más

información

Aceptar




 Porque el Pistón piensa en tu auto
 Aprueba Congreso mejoras a
¡COTIZA CON NOSOTROS!
287-106-32-32
 Av. 5 de mayo #1917



Publicidad


SERVICIO PROFESIONAL DE COMPUT
 Formateo | Actualización
 respaldo de información
 antivirus | Punto de ven
 Office

Tiempo

Nacional Política

MÉXICO DEBE SER GOBERNADO CON AUTÉNTICA RESPONSABILIDAD SOCIAL

6 julio, 2023 Calor Noticias 0 comentarios

MÉXICO DEBE SER GOBERNADO CON AUTÉNTICA RESPONSABILIDAD SOCIAL

VÍCTOR HUGO GUTIÉRREZ YAÑEZ

Quién desee gobernar nuestro país, necesita hacerlo con auténtica responsabilidad social. "Buscar que México sea reconocido en el exterior, como una Nación Socialmente Responsable, es mi



OVERCAST CLOUDS

34°C

14 JUL, 2023

San Juan Bautista Tuxtla, MX

Síguenos en Facebook



representar el FAM.

Señaló, que México está viviendo tiempos de cambio y juntos, unidos, sociedad civil, partidos políticos y medios de comunicación podremos lograr. Añadió que en nuestro país solo se ha dado transición de gobierno y no se ha llegado a consolidar una auténtica democracia y menos si se atenta contra las instituciones..., "Es momento de que haya más ciudadanía política". -Resaltó.

El aspirante comentó, que lamentablemente en el actual gobierno federal, se ha demostrado la ineficiencia para implementar políticas que garanticen la protección de la vida y derechos humanos, el bienestar y desarrollo económico del país, entre otras muchas. Es necesario lograr la reconciliación, "lamentamos que con el gobierno oficialista se genere la polarización, el odio, la violencia y la pérdida de solidaridad entre los mexicanos..." -puntualizó.

También dijo, se agradece a las más de 300 Organizaciones Sociales, agrupadas en el MOVIMIENTO SOCIAL 2024, por haberlo impulsado a buscar esta distinción. "Mi trayectoria Social como Presidente de la Comisión Iberoamericana de los Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas, que me ha permitido estar presente en todos aquellos lugares donde se violentan los derechos humanos de cualquier ciudadano y dar seguimiento y entrada, a todos los protocolos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), de la Organización de los Estados Americanos (OEA), y las recomendaciones y resoluciones de la Corte Interamericana de los Derechos Humanos".

Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez destacó, que su propuesta para el Proyecto de Nación que requerimos los mexicanos, estará cimentada en los cuatro ejes de la Responsabilidad Social: la Ética y Transparencia, el Medio Ambiente, el Clima Laboral y todos los temas de la Ciudadanía. Además añadió, que de manera estratégica, se buscará implementar una Cultura de Paz en todas sus vertientes, la no violencia y sobre todo, respeto a los Derechos Humanos..., Seguridad Integral para la Preservación de la Vida Humana; el rechazo a la corrupción en todos los niveles y la Profesionalización del Sector Público.

"NECESITAMOS SUSTITUIR LA INEFICIENCIA Y LA INEPTITUD QUE HEMOS PADECIDO...", -Concluyó.

What do you like about this page?

Type your answer here...

0 / 400

Skip

Next



Calor Noticias

hace aproximadamente una hora

Gran Calenda de la Central de Abastos 2023

Comerciantes establecidos y vía pública del Mercado de Abastos, invitan el 21 de julio del 2023 a la

Busqueda

Buscar



Sugerencias



Nacional

AMLO: Baja California Sur, garantiza la paz y la seguridad de sus habitantes